



Confae espera que la Junta asegure el futuro de la universidad de Ávila

REDACCIÓN / ÁVILA

Aunque todavía no se conoce la nueva reestructuración de la enseñanza universitaria en Castilla y León y cómo afectará ésta al campus abulense de la Universidad de Salamanca, la Confederación Abulense de Empresarios (Confae) manifestó ayer que «espera que a la hora de tomar una decisión que afectará sobremanera al futuro de Ávila se haga, en primer lugar, con responsabilidad; y en segundo lugar, teniendo en cuenta todas las dimensiones que habrían de sopesarse a la hora de tomar una decisión de tal envergadura». A través de una nota de prensa, Confae recordó que, en el campus abulense de la USAL, «de seguirse escrupulosamente el mínimo establecido de 35 alumnos matriculados para mantener una titulación, en principio, sólo estaría en peligro el futuro del Grado en Ingeniería de Geomática y Topografía de la Politécnica» de los tres

que se imparten en la Escuela Politécnica, mientras que las titulaciones de la Escuela de Educación y Turismo estarían garantizadas.

Si bien, «el valor social de la Politécnica abarcan más que esos tres grados» por otros títulos que ofrece o por el «valor añadido que suponen la investigación y la transferencia del conocimiento, en simbiosis con el tejido empresarial», subrayó Confae. Por ello, Confae defiende que «atender a un único criterio - numérico- es reduccionista», de ahí que proponga «apelar a otras razones, como la eficiencia o al ratio profesor-alumnos».

Asimismo, «no se puede ignorar que el mantenimiento de instituciones educativas públicas en pleno funcionamiento reporta indudables beneficios a la sociedad, más aún en una ciudad como Ávila que cuenta con una oferta universitaria pública tan escasa», añade la Confederación Abulense de Empresarios.